



ROBERTO MELENDEZ S.

Paulatinamente, por desgracia, el territorio nacional se ha convertido en "zona de guerra", en el que a diario empresas del crimen organizado, secuestradores, extorsionadores y homicidas hacen lo que les viene en gana, sabedores de que difícilmente serán sancionados. Los criminales, pese a lo que afirman las autoridades de los tres niveles de gobierno, ocupan diariamente mayores espacios y utilizan la violencia desmedida para lograr sus negros objetivos, como lo acreditan más de 162 mil homicidios dolosos, 40 mil desaparecidos y miles de feminicidios en las 32 entidades federativas, en las que la presencia de miles de guardias nacionales, soldados, marinos y policías federales ministeriales en nada inhiben a los pillos, quienes de diciembre de 2018 a la fecha han asesinado a casi dos mil 500 policías de diversas corporaciones, delitos que en su mayoría han quedado impunes, como también los 70 homicidios de mujeres registrados durante el presente año en el estado de Guerrero, considerado como uno de los más violentos de la geografía nacional, al lado de Guanajuato, Tamaulipas, Michoacán, Veracruz, Baja California, Sinaloa, Sonora, Chihuahua y Quintana Roo, en los que impera la ley del más fuerte y este ente es la delincuencia organizada, la que cuenta con miles y miles de sicarios, operadores financieros, halcones, distribuidores y transportadores de drogas, prestanombres y otros, quienes generalmente poseen mejor armamento que el de las autoridades encargadas de combatirlos.

Realmente no hay un cambio de estrategia para combatir el crimen porque desde el inicio de la presente administración no existe, afirmaron los conductores del noticiario estelar de unomásuno, **Cambiando de Tema Noticias**, sus conductores Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron el abuso, prepotencia y salvajismo con que un experto en artes marciales, identificado como Fernando "M", **masacró a golpes, en conocido restaurante de comida rápida de la capital de San Luis Potosí a Rutilio "T"**, un jovencito de 15 años que encontró trabajo en este periodo vacacional para ayudar a su familia. El menor fue tundido a golpes en la cocina de la negociación por el simple hecho de haber solicitado al energúmeno, miserable, abusivo y demen-

México, convertido en "zona de guerra"

te sujeto esperara su turno para ser atendido y se formara en la fila. Iracundo, fuera de sí, el responsable, quien viajaba en lujosa camioneta y se acreditó ha golpeado de manera salvaje a otras personas, **fracturó la nariz al menor, a quien debido a los golpes se le inflamó el cerebro y está contundido de todo el cuerpo, por lo que fue ingresado al hospital, en tanto las autoridades potosinas, auxiliadas por federales, localizan al peligroso agresor para presentarlo ante las autoridades competentes**, las que se afirman le podrían acusar de homicidio en grado de tentativa y lesiones, entre otros delitos. Vía redes sociales, miles de ciudadanos exigen se aplique un correctivo ejemplar al ahora conocido como **"El Chacal de San Luis"**, cuyo lugar es un penal y no las calles, pues es una amenaza para todos, como lo son los padres de un pequeño de un kinder de Cuautitlán, Estado de México, quienes golpearon y amenazaron de muerte con pistola a una maestra.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron el hecho de que expertos de la UNAM hayan recomendado a la comunidad en general el uso de cubrebocas en lugares cerrados, pues la **Covid-19** sigue cobrando víctimas, hecho que fue reconocido por autoridades federales, aunque afirman que no es nada grave.

Se estima que durante los últimos meses han sido contagiados miles de ciudadanos y fallecidos otros, pero ello poco o nada ha importado a políticos que continúan organizado eventos musicales masivos y otros espectáculos con fines meramente electorales. **Hugo López-Gatell, tarde que temprano, será llamado a cuentas por su actuar frente a la temible pandemia, la que se afirma privó de la vida de más de 600 mil personas, cuando el doctor aseguraba que si estas pasaban de 60 mil sería una tragedia.**

Es un hecho que López-Gatell ya no es bien visto por quienes anteriormente se alababan, entre ellos una o dos de las "corcholatas" presidenciales que, en caso de ganar, no lo incluirían en su gabinete.

Destacaron las barbaridades que sobre las recomendaciones de la UNAM hizo el

diputado petista **Gerardo Fernández Noroña, quien incluso citó, según sus allegados, que el cubrebocas no protege ya a quienes lo usan del mal olor de un pedo.** Ese es el nivel de algunos de nuestros legisladores.

Cambiando de Tema, se destacó el triste papel que en el torneo futbolero que se realiza en Estados Unidos tuvieron dos "grandes" del balompié nacional, **el América y el Guadalajara.** Al primero le propinaron una goleada y al segundo lo echaron del evento. Es para dar vergüenza, pero es un hecho que no son pocos los equipos estadounidenses que superan ya a los mexicanos.

Cambiando de Tema, las autoridades policiales se concretaron a informar solamente que las investigaciones en torno a los asesinatos de **José Guadalupe Fuentes Brito, operador de Marcelo Ebrard en Guerrero, y su hijo, así como las lesiones ocasionadas a su esposa, continúan, al igual que las pesquisas del accidente aéreo en que perdiera la vida el empresario Daniel Flores Nava, quien apoyaba la campaña de Adán Augusto López en Veracruz, pero la violencia en el país desciende rápidamente a decir de las autoridades federales.**

Cambiando de Tema, sólo la senadora Xóchitl Gálvez Ruiz ha conseguido más de 200 mil firmas de apoyo para pasar el segundo capítulo en busca de la candidatura a las elecciones presidenciales del año entrante por el **Frente Amplio por México**, en el que compite con **Beatriz Paredes Rangel, Santiago Creel Miranda y Enrique de la Madrid**, quienes hasta el momento se desconoce el número de rubricas de las 150 mil que se requirieron como mínimo.

No hay duda de que los aspirantes de Morena a la candidatura presidencial gastan mucho más dinero que el supuestamente programado, como lo acreditan las erogaciones que realiza la exjefa de Gobierno de la CdMx, **Claudia Sheinbaum**, quien ayer, durante su estancia en Xochimilco, tuvo que llevar decenas de camiones con miles de



acarreados, quienes en las inmediaciones del deportivo de la localidad esperaban ansiosos le untaran la mano con algunos cientos de pesos, pues con anterioridad les habían dado su "chesco" y su torta, como al **Chavo del 8**.

Cambiando de Tema, se anunció en Estados Unidos que el Pentágono ordenó el retiro de mil 100 soldados de los mil 500 que estaban comisionados en su frontera con México para evitar el paso de indocumentados. Mil gracias y no olvide que la **Covid** sigue presente en México, por lo que, como siempre, le recordaron el uso de cubrebocas, lavarse las manos con agua y jabón, usar gel antibacterial y guardar sana distancia.

Sea feliz y recuerde que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema**.



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas